

Die unschuldigen Mörder, oder Niemand kann keiner was für!

Was kann der Sigismund dafür, daß er so schön ist? Was kann die Hyäne dafür, daß sie so gemein ist? Was kann das Krokodil für Tränen?? Was kann der Elefant für einen Porzellanladen? Was kann ein Neandertaler dafür, daß die Zeit spurlos an ihm vorüber gegangen ist?! Wir alle können etwas für unsere positiven Bemühungen, aber leider nichts dafür, wenn wir keine zustande bringen (wollen) – und das hat viele Gründe! Lassen wir den Lehrsatz „Ein Garten ist schnell zerstört, aber nur sehr mühsam angepflanzt“ außer Acht, Neun und Zehn und beschäftigen wir uns stattdessen mit der Kausalität! Was kommt woher und warum können wir kaum etwas dagegen tun, viel jedoch dafür, wenn wir uns einfach gehen lassen...und genau das predigen einerseits Religionen und es initiieren die jeweiligen Gene!

Nein, nein, Gene initiieren gar nichts!!! Alle sind gleich! Elefant und Krokodil haben einen langen Hals wie eine Giraffe und das ist gut so, denn die Evolution ist nur eine Theorie, oder Gott hat alle Wesen gleich geschaffen, außer die Affen, außer die Menschen, außer die Affenmenschen, oder die Menschenaffen – die sind noch gleicher als zwei Eier vor dem Spiegel und sie unterscheiden sich auch nach mehreren hunderttausend Jahren in nichts, nicht einmal im Eigelb. Das Gelbe vom Ei ist viel mehr als das Eiweiß, oder das Eischwarz, oder das Eiweißnicht – das sagt jedenfalls ein Sprichwort. Und Sprichwörter sind Wörter, oder Worte, die man eben so spricht wenn man Lust hat. Deshalb werden ja auch immer welche hinzugefügt. Wenn das niemandem gefallen würde wär's ja auch nicht so.

Das ist wie bei dem Sigismund – wenn der niemandem gefallen würde wär er auch nicht so wie er ist, oder wie er scheint, denn alles ist nur schöner Schein! Keiner ist schöner als irgendeiner, weder der Sigismund, noch ein anderer Mund, der das Maul aufreißt, obwohl man doch sieht, oder eben jeder sieht, daß er schöner ist...allen Protesten zum Trotz! Proteste helfen natürlich auch nicht gegen Gene. Die machen ganz genau so was sie wollen, wie alle anderen Voraussetzungen auf der Welt, wie zum Beispiel die Religionen, die wiederum aber auch nichts ausmachen, weil sie alle gleich sind – bis auf diverse Unterschiede, die – wenn man nicht so genau hinschaut – auch keine Unterschiede sind, sondern nur Einbildungen von Eingebildeten, die glauben aus Erfahrungen nicht lernen, oder gar denken zu müssen.

Denken und Nichtdenken ist nämlich auch ganz gleich! Vielleicht sogar völlig egal, denn wenn Gene oder Religionen etwas provozieren, das aus der Sicht anderer Gene oder Religionen, aus der Art schlägt, dann macht das überhaupt nix! Warum? Weil es Unterschiede gar nicht gibt! Eine Hyäne, die einen Elefanten im Porzellanladen zu Tode kitzelt, ist also freizusprechen! Warum? Weil der Porzellanladen geradezu dazu herausforderte, weil der Elefant den Humor der Hyäne nicht kapieren wollte und deshalb an einem Lachanfall dahinschied, oder weil die Hyäne eben kein Krokodil, wohl aber eine Giraffe war, die mit dem Gelben vom Ei so viel zu tun hatte wie Schwarz mit Weiß, Grün mit Violett, Mars mit Saturn, das Dings mit dem Bums, oder sonst was. Alles klar?!

Nein? Ist doch ganz einfach...der Sigismund ist gar nicht schön und er kann aber trotzdem nichts dafür, weil alle anderen ebenfalls schön oder nicht schön sind und aber nur dann etwas dafür können, wenn sie alles oder nichts gegen die Schönheit des Sigismund haben! Will heißen: Wer behauptet der Sigismund sei schön, der ist intolerant, wenn er der falschen Religion, oder einer ganz verkehrten Genspur angehört, denn nur ein Sigismund, oder wie der Depp sonst heißen mag, der richtigen Seite (Religion) ist schön! Also kann jeder etwas dafür, der das nicht findet und einfach sagt „schön ist schön und nicht schön ist nicht schön!“. Das geht nicht, weil man es aus der richtigen Perspektive betrachten muss, aus der der absoluten Toleranz! Die absolute Toleranz lehrt was genau?

Nun, sie lehrt, daß alles eben nicht gleich ist – nur wenn einer von der falschen Seite sagt, daß nichts gleich ist, dann ist er

intolerant und darf keinen Elefanten in einem Porzellanladen, oder sonstwo, totkitzeln. Das dürfen nur die, in deren Genen steht, daß dies nichts mit Humor, sondern mit Lebensauffassung zu tun hat. Alle anderen dürfen niemandem was tun. So steht es im Gesetz! Demgegenüber steht aber auch im Gesetz, so ungeschrieben es auch sei – „Niemand darf jemanden verurteilen, der jemanden, aus Gründen der Überzeugung (genetisch oder religiös) vom Leben zu Tode bringt, wenn der anders denkt!“ Das leuchtet sogar den dümmsten Kartoffeln ein. Allen anderen wahrscheinlich nicht. Aber das macht nix, denn du musst verstehn: Aus Quatsch mach Zehn, lass niemand geh'n, mach alles gleich, so bist du reich! Verlier dich schier! Sei Fünf wie Sechs, das geht, hexhex, hab Sieben und Acht, dann ist's vollbracht; denn Neun ist Eins, und Zehn ist keins, das ist das Schmierer-Einmaleins! Und alles ist schööön, so wunderschööön wie Si...möglich...

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)